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ZELKOVA
公式キャラクター“けーやん”
コンニチハ! ボクはけやきの葉っぱのけーやん! 
『ZELKOVA』の公式キャラクター。みんなの　
毎日がもっとHAPPYになりますように☆
いつもみんなのこと見守っています!! 

ZELKOVAが伝える！

これまでの成蹊、
成蹊のいま
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ついに100号を迎えた成蹊大学学内広報誌『ZELKOVA』。

記念すべき今号の特集では、

創刊からこれまで『ZELKOVA』が伝えてきた成蹊の歴史や、

『ZELKOVA』が伝えたい成蹊のいまをご紹介!

ほかにも“100”にまつわる企画をご用意しました。

過去から現在まで、成蹊の魅力をたっぷりお楽しみください!
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これまでの成蹊
1990年創刊の学内広報誌『ZELKOVA』。

まずは、『ZELKOVA』が伝えてきた成蹊の歴史を過去号とともにプレイバック!

No.1 創刊号

No.9
表紙カラー・
レイアウト変更

No.58 本館リニューアル

No.62 学食特集

No.94 学生広報委員会発足

記念すべき
100号発刊 !

No.100

No.69 
創立 100周年記念行事企画特集

No.65 トラスコンガーデン

SEIKEI 3D PROJECTION 
MAPPING

春の蹊ギターコンサート

No.26 ロゴマークの紹介

創刊はなんと1990年。記念すべき
1号目の表紙は本館前の欅並木の
イラストでした。ZELKOVAは日本
語では「けやき」を意味することを
ご存知でしたか!?

表紙デザインが白を基調と
したものからカラーに! 縦
書きが今のような横書きに
なり、レイアウトが大幅に変
更されました。

21世紀のさらなる飛躍に向けて作成さ
れた学園のロゴマーク。校章にある「成
蹊」の名の由来となっている「桃」を新
しく表現したデザインで、若葉色のグラ
デーションが印象的です。

新装で創刊され、
サイズが今と同じ
A4に!  内容も大幅
に増え、行事日程
や各種お知らせな
どの主な学内情報
も掲載されるように
なりました。

耐震工事･バリアフリー化工事を中心とした本館の
改修が終了! 学生生活課（現・学生部）の脇には、
学生の憩いの場となるラウンジが完成しました。

当時の学生食堂には、学生がお得にランチを食
べられるように面白い工夫が。ポイントカードや
超メガメニューの導入、新メニューを提案し、採
用されたらそのメニューが無料になることも…! 
また、その日に発表される番号と学籍番号の下
２桁が一致したら無料になるなど、日替わりのイ
ベントもありました。

1924年に竣工した、学園で最も古い建物
のトラスコンガーデン。第二次世界大戦中
は軍需部品の組立工場として使用されまし
た。65号が発行された2011年当時は学生
の憩いの場として使用されていましたが、老
朽化により「トラスコンガーデン再利用検討
プロジェクト」が立ち上がりました。

学生広報委員会が主体の
ZELKOVA制作がスタート! 

学園創立100周年を祝福した記念行事が多数
行われました。とくに注目を集めたのは第50回と
なる欅祭を記念し、欅祭本部が7カ月かけて準備
したSEIKEI 3D PROJECTION MAPPING。幅
70m、高さ20ｍにもおよぶ本館をスクリーンに見
立てた大迫力のイベントは、大成功を収めました。
また、成蹊大学ギターソサエティによるコンサート
も。100周年記念曲「蹊･歌･祭」は現役部員やOB
といった幅広い年代で演奏されました。

ピーチくんについて知ってる ?

成蹊学園の歴史には欠かせないマスコット
キャラクターのピーチくん! 成蹊学園が池
袋から吉祥寺に校舎を移転した年に誕生
しました。ピーチくんをもっと知ってもらうた
めに、簡単なプロフィールを紹介します!

誕生日:1924年3月3日 
職業：成蹊学園マスコットキャラクター、

モデル、俳優
特技:サッカー、ダンス、ダブルダッチ 
好物:桃とすもも 
趣味:山登り、囲碁

ZELKOVAが見た !

No.21 
サイズ・ページ内の
デザイン変更

これまでの成蹊
た !!

こんな記事が !  過去号から Pickこんな記事が !  過去号から Pick Up Up 

こんな記事が !  過去号から Pickこんな記事が !  過去号から Pick Up Up 

01

創刊号から始まったこのコーナーでは、成蹊大学の卒
業生が経営するお店を紹介していました。当時の学生
は『ZELKOVA』を読み、吉祥寺の街を開拓していたの
ではないでしょうか。

No.1 
『欅並木からサンロードまで 
寄り道探偵団』

No.27
 『成蹊今昔物語』
1932年頃と1998年の学園空撮の比
較です。学園だけでなく、地域全体が
変化していることがよくわかりますね。
1932年頃現在の情報図書館の場所
には理化館と呼ばれる建物が立って
いました。

02

No.70
 『SEIKEI voice×100
～色紙によせて』
2012年、創立100周年を迎えた成蹊学園。
卒業生･在学生･ZELKOVAの関係者など、
本学に関わる方々がその想いを色紙に込め
ました。成蹊学園が愛されていることが伝
わってきますね! 

こんな記事が !  過去号から Pickこんな記事が !  過去号から Pick Up Up 03

もっと知りたい方は、ピーチくん
オフィシャルサイトから! 

『ZELKOVA』
バックナンバーは
こちらから！
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成蹊のいま

成蹊のいま
～番外編～

これまで、成蹊大学の魅力をたくさん伝えつづけてきた『ZELKOVA』。ここでは、現役成蹊生に聞いた
今の成蹊の魅力を、ランキングにしてお届けします! 気になる第1位は…? 

1つのキャンパスに全学部の
学生が集まっているため、成
蹊教養カリキュラムの授業や
課外活動を通して他学部の
学生と交流できるのは大き
な魅力。さまざまな価値観や
目標をもった学生たちと出会
うことで、お互いに刺激しあ
い、成長できます。
また、キャンパスの雰囲気や
学生の人柄が魅力、という声
も…!!

都会を感じさせない緑豊かなキャンパスは成蹊大学の
特色の一つです。樹齢100年を超える欅並木は四季折々
の表情でそれぞれ異なる雰囲気を演出。春には桜が満
開になり、キャンパスに彩りを添えます。

建築家の坂茂氏によって設計された近未来を感じる造りの情報図書
館。中にはプラネット（グループ閲覧室）や266席のクリスタルキャレル
（個室閲覧室）があります。蔵書数は約130万冊! 地下には自動書庫が
あり、申込みをすると読みたい本が書庫から自動で運ばれてきます。

本館と情報図書館 

キャンパスの緑 

プラネット クリスタルキャレル

桜とピーチくん

成蹊学園全景（2014年頃）

アットホームな雰囲気

いろいろな学部の学生と交流できる 

授業や部活動の移動が楽

四季を存分に楽しめる

歩いているととても落ち着く

 建物のデザインが洗練されている

蔵書数が多い

経済学部 4年 

川船 英紀さん
所属団体：新聞会

文学部 2年
佐藤 徳香さん
所属団体：欅祭本部

ZELKOVAが届けたい!

まだまだ届けたい!

経営学部 3年 

池田 美月さん
所属団体：アドミッションセンター 
                 学生スタッフ

第1位 One Campus

Green

L
braRy
i

第2位

第3位

成蹊大学の特色の

一つである少人数教育。

一人ひとり丁寧に

指導してもらえます。

やっぱり吉祥寺! 

大学までの道のりには

素敵なお店が

たくさんあります。

メニューが豊富で、
安くて美味しい! 
限定メニューも
バラエティーに
富んでいて飽きません。
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青春18きっぷで日本一周! 

子どもたちとイベント企画! 

友人と箱根でリラックス

オーストラリアへ
一人旅! 

 紆余曲折を経たビジネスコンテスト

苦楽を乗り越えた大会

実家のある青森に帰省 
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ご当地グルメや温泉の個人的ナンバーワンを探し求め、15日
間で日本を一周。さまざまな文化に触れ、桜前線に追われな
がら帰京。日本の広さと縦の長さを改めて実感しました。旅
のきっかけは「経県値」。都道府県に住み（5点）、泊まり（4点）、
訪れた（3点）経験を可視化したスマホアプリで、父とスコアを
競っています。この旅で47都道府県を制覇し、経県値でも父
に勝利することができました。ちなみに個人的ご当地グルメナ
ンバーワンは愛媛の「宇和島鯛めし」、温泉ナンバーワンは青
森の「黄金崎不老ふ死温泉」です!

法学部4年 嶋田 裕太さん

「TeensTownむさしの」は、子どもたちが自ら運営する「こど
ものまち」で、社会の仕組みや多様な職業を学ぶことができ
るイベント。私は実行委員として、子どもたちと一緒に企画
･運営を行いました。大切なのは、子どもたちの意見を尊重
すること。正解や常識を教えるのではなく、一人ひとりのアイ
デアを引き出せるように寄り添うことを心掛けました。活動
するなかで嬉しかった瞬間は、子どもたちが「次の企画会議
が待ちきれない! 」と言ってくれたとき。次 と々“やりたい”気
持ちがあふれる様子が見られて幸せでした。

文学部3年 上條 萌詠さん

バドミントンサークルの友人と箱根旅行へ ! 車2台でススキが一面に生い
茂る仙石原や美術館など、人が少なく自然豊かなところを訪れました。とくに、
仙石原のススキが風に吹かれて穂が揺れる様子が壮観でした。そして箱根
と言えば温泉 ! 　 SNSで有名な温泉を巡り、リラックス効果を実感。体を休
めることができて最高でした。またぜひ行きたいです! 旅行中は東京の喧
騒を忘れて、とてもゆったりとした気分で過ごせました。

経営学部3年 宮尾 路加さん

夏休みに2週間ほど1人でオーストラリアへ。大陸の東側に位置するブ
リスベンとゴールドコーストを観光し、ホテルとホームステイ先に1週間
ずつ滞在しました。ホームステイ先でホストファミリーと一緒に夜ご飯
を作ったり、映画を見たりして過ごした時間はとても楽しく、かけがえ
のない思い出に! ゴールドコーストにある超高層タワーの展望台から
は、素晴らしい絶景を望むことができました。日本とは異なることが多く、
ちょっとしたトラブルもありましたが、今となってはそれも良い思い出です。

文学部3年 大平 百魅さん

約3ヵ月に渡り「新規事業創出プログラムFuture Accelerator 
Gateway」という丸井グループ主催のビジネスコンテストに参加。
新規事業を企画･実施し、最後にその成果を発表しました。私た
ちが企画したのは、自分で描いた主人公をモニター上で動かし、
オリジナルの話を展開させる子ども向け創作イベント「おててさっ
か」。実現に向けて試行錯誤を重ね、イベントは努力が実り大成
功 ! 最終発表ではチームを代表してプレゼンテーションし、審査
の結果、オーディエンス賞を頂くことができました。現在も事業を
続けており、日々奔走中です!

経営学部4年 染谷 若那さん

８月にサークルでダブルダッチの大会に出場 ! 大会当日
まで活動日は1日7時間、活動日以外はチームで予定を
合わせてたくさん練習しました。コロナ禍だったことや、チー
ム内での意見の食い違いがあったことで思うように練習
が進みませんでしたが、この経験を通してよりチームワー
クを深めることができました。大会では、大勢の観客の
なかでのパフォーマンスに緊張…! しかし、会場でチーム
メイトと一緒に作り上げてきたものを披露でき、この夏を
彩る良い思い出になりました! 

経営学部3年 木村 彩夏さん

実家から1時間ほどの距離にある祖父母の家へ。家のあ
ちこちに庭の紫陽花が飾られており、半年ぶりの再会と
なる私をもてなしてくれる気持ちがとてもあたたかく感じ
られました。数日後には、青森県の伝統行事である「ね
ぶた祭り」が3年ぶりに開催。久しぶりに友人と参加する
ことを大変楽しみにしていましたが、コロナの濃厚接触者
になってしまい、やむなく断念…。とても残念でしたが、
友人が送ってくれた写真に写る鮮やかで力強いねぶたの
表情に励まされました。次は必ず参加したいです! 

法学部4年 相馬 佐保さん

角島大橋（山口県） 熊本城周辺（熊本県）

日本全国の
地方紙も収集 !

自分の名刺を
GET!

Seikei

成蹊生のリアルな大学ライフをお伝えするこのコーナー。
今回は『ZELKOVA』100号にちなんで、春･夏合わせて約100日間もある長期休みの過ごし方を

ご紹介! 長期休みは新しいことや普段はできないことに挑戦する
チャンス! この記事を読めば、やりたいことが見つかるかも? 

100日間で、
なにする?

01 
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今回は『ZELKOVA』100号にちなんで、春･夏合わせて約100日間もある長期休みの過ごし方を今回は『ZELKOVA』100号にちなんで、春･夏合わせて約100日間もある長期休みの過ごし方を

やさ
しい色合いに癒される♪

お店の運営を
勉強中。



イベントについてレポートしています!

学生広報委員会Webサイト

みんなで
盛り上がりましょう！

順 位
総合

 （正式種目+一般種目） 正式種目 一般種目

第 1 位
学習院大学
 138.25 点

81.75点 56.5点

第 2 位 成蹊大学
 129 点 77点 52点

第 3 位
武蔵大学
 99.5 点

59点 40.5点

第 4 位
成城大学 
78.25 点

45.25点 33点

5月23日

成蹊レガッタ
（学内競漕大会）

6月30日・7月1日

学運
（学内運動競技大会）

11月18日・19日

欅祭
（大学祭）

10月20日～22日　

四大戦
（四大学運動競技大会）

漕艇部所属
成蹊レガッタ運営責任者 

國廣 萌子さん（法学部3年） 

欅祭本部委員長

熊谷 陸さん（経営学部3年） 

埼玉県にある戸田公園漕艇場で行われる水上の戦い! 部活動
やサークルなど毎年約150団体が参加します。5人1組でボートを
漕ぐレガッタ。ほとんどが初心者でハプニングも!? 
さあ、レガッタの合言葉「キャッチ･ロー」で
５人の力を合わせましょう!!  

大学内のけやきグラウンドで開催される運動競技大会。砲丸投
や走高跳などの個人種目のほかに、綱引きや玉入れ、球技など
のチーム種目も実施。ゼミ、部活動、サークルといったさまざまな
団体が参加できます。

部活動や有志団体による模擬店･展示発表が行われます。
野外ステージや本館前ではチアリーダーやダンスサークル
のパフォーマンス、音楽団体によるライブが行われ、
バラエティ豊かなイベントが
盛りだくさんの２日間!!  

成蹊、学習院、成城、武蔵の四大学が合同で開催する運動競
技大会。会場は四大学持ち回りで、2023年度は成蹊大学で開
催されます。体育会各団体による正式種目のほか、誰でも参加
できる一般種目、教職員による教職員種目があり、正式種目と
一般種目の合計得点で順位を競います。毎年、学生企画のオリ
ジナルグッズも販売されています! 

成蹊レガッタは国内最大級の学生レガッタで、体育会、
文化会、サークル等のメンバーでゴールを目指します。
男子、女子、混合の3種目にエントリーが可能。参加
者のほとんどが初心者ですが、私たち漕艇部員がサ
ポートするので心配はいりません。ボートを漕ぐことが
できる貴重な機会、ぜひ奮ってご参加ください!!

学運は、陸上部門と球技部門の２つの
部門で行われる伝統行事です。昨年は
酷暑といえるほどの天候のなか、多くの
団体から参加していただき、とても充実
した大会となりました。今年はさらにレ
ベルアップした大会になるよう尽力して
いきます。皆さま奮ってご参加ください！

大きく変化した生活様式も元に戻りつつある
なかで、積極的に周囲を巻き込みながら、更
なる欅祭の発展を実現させようと、欅祭本部一
同準備しております。このような情勢だからこそ
と邁進する成蹊生の熱意みなぎる姿、ひたむき
な想いをぜひご覧ください。

みんなと協力して
ゴールを目指そう!

一致団結して
盛り上げよう! 

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます!  成蹊大学には、学生生活を

より充実させてくれるイベントが盛りだくさん!  皆さんの参加を先輩たちが待っています!!   
※新型コロナウイルス感染症などの状況により、中止を含め内容が変更になる可能性があります。

第74回四大学運動競技大会
大会実行委員長 

伊佐次 宏祥さん
（経営学部4年） 

第74回四大戦は成蹊大学での開催です！ 
昨年度は惜しくも2位となってしまいました。
しかし、今年こそはこの雪辱を果たし、な
おかつ、コロナ禍からの完全復活を遂げた
四大戦を参加者の皆さまに楽しんでいただ
けるよう、精進してまいります！

地域清掃活動

秋の図書館イベント 成蹊大学賞表彰式

成蹊学園の創立者中村春二先生が目標とした人格教育の理念である「勤労の実践」。これを具現化する活動とし
て、本学では地域清掃活動を年４回実施しています。普段あまり話す機会のない学生･教職員･武蔵野市民の方々
とコミュニケーションを取ることができる絶好の機会です。ぜひ一度参加してみてください。詳しくはQRコードへ。

学生がみんなに読んでもらいたい
本を直接書店で選ぶ「ブックハン
ティング」、影響を受けた本・オスス
メ本の書評を書く「書評コンクー
ル」、普段は貴重書庫で保管して
いる資料を展示する「企画展示」
など、図書館では面白いイベント
を随時開催しています。   

前年12月から本年11月までの期間を
対象に、ほかの学生の模範となる活
動を行い、優秀な成果を収めた個
人や団体の努力を称え、「学術」「芸
術」「スポーツ」「文化活動」「社会活
動」の部門別に表彰しています。立
候補も可能なのでぜひ応募してみて
ください! お問い合わせは学生部へ。 

本活動は
こちら

アツい四大戦
にします!

［  2 0 2 2 年 度 の 四 大 戦スコア ］

み ん な で 一 緒 に 楽 し も う !   

担当／山岸･梨本･今野

学内運動競技大会
責任者

阿部 湖大朗さん（経営学部3年） 
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詳しくは
こちらも
チェック

詳しくは
こちらも
チェック

Seikei Realife

Seikei Realife

Instagram

Instagram

成蹊大学二大 イベントへ大潜入 !! ［第61回］欅祭

担当／矢向･小野･嶋田･関･宮崎･中川

コロナ対策を徹底し、2022年度も7月1日（金）･7月2日（土）に「第62回学内運動競 技大会」が、11月19日（土）･11月20日（日）に「第61回欅祭」が行われました。
どちらも開催60回を超える成蹊大学の伝統行事。写真 で比較しながら、二大イベントの魅力に迫ります!

［第62回］

学運
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学 生 に よる 先 生 ＆ ゼミ・研 究 室 紹 介

経
済
学
部

労働･社会保障･貧困
内藤ゼミ
Theme

　内藤ゼミでは、社会保障や生活支援などに関する政策や問題
点を、経済学的な枠組みを用いて検討します。データを使用して
実証分析を行うことで、支援の対象者がどのような状況下にある
のか、現在行われている支援が本当に有効であるかなどを考察し
ます。また、これらの過程を通じ、社会全体についての洞察力を
養うことを目指しています。一見、経済学とは遠いように感じられ
る社会保障の分野ですが、実は経済学ととても相性が良いことを
理解していただけると思います。 
　上級ゼミではまず、研究の進め方･データ分析の手法･資料の
読み方などについて学習します。その後、各グループに分かれて

関心のあるテーマについて分析をし、プレゼンテーションを行います。
まとめた研究をインターゼミナールで発表し、他大学との交流も
行っています。 
　私たちのゼミには、自主的な学びを支え合える学生が多数在
籍しています。内藤先生の人柄のおかげでアットホームな雰囲気
で研究に没頭できます。社会保障に少しでも関心のある後輩の
皆さまをお待ちしております。

人々の支援について経済学的に考える 

ゼミ生みんなが大好きな内藤先生は、日頃から一
人ひとりの境遇に寄り添い、やさしく声をかけてくだ
さいます。研究課程においても、幅広い知識から的
確で細やかなアドバイスをくださいます。また、普段
はおっとりしていて可愛らしい印象がありますが、
データ解析や流暢な英語を話せるといったかっこ
いい一面もある素敵な先生です。

内藤 朋枝 先生

文／小野 琴末（4年）･川東 由依（4年）･西田 悠人（4年）　
絵／六本木 太一（4年）

経
済
学
部

理
工
学
部

ニューロリハビリテーション
スマートニューロリハビリテーション研究室
Theme

　櫻田研究室では、ヒトの“脳”の仕組みを解明することで医療･
福祉･スポーツへの貢献を目的とした活動を行っています。現在、
世界ではヒトの脳機能向上のためのさまざまな研究が進められて
います。私たちの研究室では「ニューロフィードバック」と呼ばれる
ヒトの脳活動状態をリアルタイムで解析し、本人にフィードバック
する技術に着目しています。この技術を応用して、理想的な脳活
動の状態を手に入れるために自分で自分の脳をコントロールする
訓練システムを構築し、その訓練効果の実証を目指しています。さ
らに、現在の大規模な訓練システムを誰でも使いやすくするために、
システムの小型化･オンライン化を目標にするなど、工学的な開発

にも取り組んでいます。4年生からは各自で卒業研究のテーマを
掲げ、日々研究活動に努めています。
　私たちの研究室は成蹊大学で数少ない、脳科学の分野を扱う
珍しい研究室です。臨床現場での患者さんを対象とした実験や、
4年生の早い段階から学会発表にも参加しています。また、専門
的な知識だけではなく、研究活動のいろはを学ぶことができると
ころも魅力の一つです。

ヒトの脳の仕組みに基づく技術の創出

櫻田先生は2022年に着任され、「ニューロリハ
ビリテーション」という分野を専門とされていま
す。さらに、社会に必要なマナーや常識も指導
してくださいます。厳しいと思うこともあります
が、息子さんの話をされているときはニッコニコ
です。また、先生はビールがお好きなので、いつ
かみんなで飲みに行けるのを楽しみにしています。 

櫻田 武 先生

文／田口 俊輔･辻 隆太･中島 大輔･根岸 駿介･林 優里･三輪 勇人（2023年卒）　
絵／根岸 駿介（2023年卒）

文
学
部

日本を中心とする
東アジア近現代史

樋口ゼミ 

Theme

　樋口ゼミでは、日中関係や日韓関係を中心に、東アジア近現代
史について幅広い視野で学びます。卒業論文の執筆にとりかかる
までは、先生が選んでくださった本の要約を週ごとに担当者を変
えて行い、ゼミでシェアする輪読がメインでした。ディスカッション
を中心とした授業であるため全員に発言するチャンスがあり、先
生や仲間から良い刺激を受けられます。卒業論文では、各々が自
分の興味のある範囲を深めながら研究を進めています。執筆に行
き詰まったときには先生やほかのゼミ生からの意見を求めること
で方向性を見失わずに済み、客観的な指摘を受けることで一度
立ち止まって考えることができるなど、毎週活発な意見交換が行

われています。 
　ゼミを通じて、行動や考え方を意識化し、客観的かつ分析的に
とらえる力や、物事を正しさだけでなくその妥当性も含めて広義
的に考える力を得ることができます。また、就職活動においては、
歴史認識問題について学んだことで物事をさまざまな立場から考
える力がつき、客観的な視点や柔軟な思考を身につけることがで
きたというアピールにも繋がりました。

歴史学の視点で日本と世界をみる 

東アジアを中心とする日本の対外関係史を研究
していらっしゃいます。歴史以外にも造詣が深
く、日常の何気ないことからゼミで扱われる雑多
なテーマまで、幅広い視点から興味深い意見を
くださいます。自分がもっていなかった視野や新
しい価値観を提示していただけるため、先生か
らのコメントはいつも新鮮で面白いです。

樋口 真魚 先生

文／吉田 芽生（2023年卒）
絵／石澤 八雲（4年）

法
学
部

司法試験論述問題〈民法〉
の答案を起案 

塩澤ゼミ

Theme

　司法試験論述ゼミ、通称「ドラゼミ」は、民法と法律的な文章
の書き方を楽しく習得できる3つの特徴があります。第1に「教え
あい」の慣習。2、3、4年生が合同で参加するゼミでありながら全
員が対等で、先に学んだ者が後から学ぶ者に教える「半学半教」
の伝統により、誰もが活発に議論し、仲間の論述に対して相互
にコメントしあいます。第2に「起案」の実践。「Scrapbox」という 
Webサービスを利用し、スムーズな論述と相互添削を実現します。
文章を構造的に組み立てて書く訓練ができ、その論述がリアル
タイムで共有されるので、ほかの学生から即座にコメントを得て
何度でも推敲できます。その過程でタイピング能力も向上します。

第3に「多様性」の尊重。普段のゼミはもとより、ゼミ合宿でも現
役学生と卒業生との交流が盛んで、弁護士、弁理士をはじめとす
る法律の専門職に就かれた方々による起案指導のほか、仕事の
内容や働き方などキャリアに関する情報を共有してくれます。これ
らの取り組みによって論述力、論理力、法的思考力、表現力といっ
た社会人として各分野で活躍するためのスキルを楽しく身につけ
ることができるドラゼミは、学生たちが主体的に運営しています。

学生が教えて学生が育つ 

shio先生はいつも笑顔。成蹊大学のほかに2つの大
学で教えつつ、写真家としてYouTubeに登場するな
ど非常にエネルギッシュな先生です。学生たちから
の多様な発言によってアドリブで構成していく参加
型授業で、面白いトークと筋道立った法的解説が多
くの学生の心を掴んでいます。ゼミの情景を撮影して
くださることもしばしば。  http://shiology.org/

塩澤 一洋 先生

文／吉田 圭佑（2023年卒）　
絵／小林 菜月（2023年卒）

経
営
学
部

ツーリズムとホスピタリティ
藤田ゼミ 
Theme

　藤田ゼミでは、ツーリズムを国際的な見地から概観し、とくに
ゲストとホストという関係性のなかから生まれるコミュニケーショ
ンに焦点を当て、観光について学びます。具体的には、ホスピタリ
ティ産業の特徴を理解し、訪日客との交流や接客コミュニケーショ
ンの基礎となる異文化を学習します。また、観光による地域活性
化やSDGsと観光の関わりなどについて、ゼミの仲間と議論を深
めつつ課題を発掘していきます。コミュニケーションツールとして、
英語が今後さらに必要になってくるという観点から、ゼミのなかで
英語を使うこともあります。 
　藤田ゼミの魅力は、実践的な体験学習の機会が多いという点

です。私たちの代では、タイの学生に吉祥寺の魅力を紹介する「オ
ンラインガイドプロジェクト」を行いました。英語で説明すること
は想像以上に大変でしたが、素敵な異文化体験となりました。ま
た、ラグジュアリーホテルの見学に行き、ホテルスタッフの方との
懇談も行いました。藤田先生は、学生のやりたいことを全力でサ
ポートしてくださいます。私自身も、先生のサポートのもと、英語で
の研究発表会に挑戦しました。

観光の経済的社会的役割について考える

藤田先生は、研究テーマに関する授業のほかに英語
の授業も担当されています。日本航空の客室乗務員
として勤務されていたご経験があるため、授業では
ホスピタリティ産業の現状を聞くことができます。将
来ホスピタリティ産業に関わる職業を目指している
方、旅が好きな方は、ぜひ先生とお話ししてみてくだ
さい! きっと良いアドバイスがいただけるはずです♪

藤田 玲子 先生

文／絵  池添 朱音（2023年卒）

担当／大川・中村・樋口

成蹊大学の特色の一つである少人数教育。
その中心であるゼミ･研究室について、
研究テーマや学びの様子、先生を所属する学生がご紹介! 
100号では新たに経営学部も加わりました。
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キャリア 支 援 セン ター 紹 介

キャリア支援センターの公式LINEアカウントや 
Twitter（@SEIKEI_career）でも情報を発信しています! 

内定者の体験談の閲覧やキャリア相談の予約が 
できるWebサイトです。 
SEIKEI PORTAL右下のリンクよりアクセス! 

文学部英語英米文学科 
2023年卒

古谷 有紀乃さん

理工学研究科理工学専攻 
システムデザインコース2023年卒

坂下 寛明さん

キャリア支援センター職員

浅香 啓さん

どのような業界のインターンシップに参加しましたか? 

面接に向けてどのような対策をしましたか?

インターンシップではどのようなことを得られましたか?

インターンシップではどのようなことを体験しましたか?

インターンシップついて
徹底調査! 

取材にご協力いただきありがとうございました! 

アンケート企画
〜インターンシップと自己分析について〜
私たちは4年生を対象に、インターンシップや
自己分析についてのアンケートも実施しました! 
今回はそのなかから特別に1問をご紹介! 

キャリア支援センターWebサイトには
キャリア支援に関する情報が満載!

就職活動は多くの人が経験するものですが、
最初は具体的に何をしたら良いかわからない…という方も多いのではないでしょうか?
今回は就職活動に必須のインターンシップについて、
就職活動を終えた先輩方にお聞きし、キャリア支援センターの方にアドバイスをいただきました！ 

商社、メーカー、物流、生命保険
などいろいろな業界のインターン

シップに参加しました。生命保険のインター
ンシップは8月ごろに、メーカーと商社のイン
ターンシップは秋と冬の時期にそれぞれ2
回ずつ参加しました。

面接用のエピソードは学業や課
外活動含めて6つほど用意しまし

た。幼少期までさかのぼって質問されること
もあり、質問集を使ったり親や友だちに聞い
たりして自己分析を行いました。自分の性格
を印象づけるために、エピソードの引き出し
を増やすことを大切にしていました。

さまざまな業界のインターンシップ
を経験したことで、自分に合う業

界や合わない業界を見つけられたことで
す。業界ごとに働いている方の雰囲気も全
く異なるので、この分野でなら活躍できそう
だと思える業界を選びました。

オンラインのインターンシップで
は、企業側から提示された課題

に対してグループワークを行いました。具体
的には、時間内に顧客役の社員の方に満
足していただける営業の企画をメンバーで
考え、提案するというものでした。

インタビューでは自己分析についてもお聞きしました。
こちらのインタビュー内容は学生広報委員会Webサイト『Seikei Realife』にも掲載しています!

食品や機械など、メーカー業界の
1dayインターンシップを中心に

参加しました。また、学部3年生の時に履修
したインターンシップ実習では、2週間ほど
企業の工場で生産管理を経験したこともあ
ります。

面接用のエピソードは自分の研
究やアルバイト、TOEICの勉強な

ど5つほど用意しました。部活やサークルに
所属していなかったので、専門分野以外で
も興味のある授業を積極的に受け、そこで
の経験を話すようにしていました。

仕事内容はもちろん、仕事におけ
る挨拶などのコミュニケーション

能力の大切さを学べたことです。また、現場
に行くと座学だけの知識とは見えてくるもの
が違い、やりがいを感じました。

対面のインターンシップでは、
メーカーの担当者様を交えなが

らグループで実際にミニカーをつくりました。
また、企業説明会で現場で働く工場長の
貴重なお話を伺うことができた企業もありま
す。

最新のインターンシップの実情と
して、参加することで本選考に有

利に働くことが多いです。また、インターン選
考で落ちて参加に至らなくとも、応募したこ
と自体を見てくれている企業もあります。先
着順（選考なし）でインターンシップに参加
できる会社もありますので、積極的に応募し
て自身の可能性を拡げていきましょう。

よくある経験でも、ほかの人が
着目していない視点から話せる

と面接官の目に留まりやすくなります。面接
で「これを話せば心をつかめる!」というキ
ラーエピソードを見つけられると心強いで
すね。エピソードが見つからない! 書いたけ
どこれでいいのかな? という方は、ぜひキャ
リア支援センターへ相談しに来てください!

業界は決め打ちせず、働いている
人の話を聞いて総合的に判断し

ましょう。食わず嫌いせずにさまざまな業界を
見て、実際にインターンシップに行き、自分に
合わないと思ったら優先順位を下げる。そう
進めていくうちに、本当に行きたい業界が見
えてくると思います。

企業説明会やグループワークは
企業や業界について理解を深

められるキッカケになります。インターンシッ
プの内容にこだわらず、幅広い業界のイン
ターンシップに参加することをオススメしま
す。また、キャリア支援センターでもインター
ンシップの情報提供をしています。

難しかった
難しくなかったSEIKEI Unicareer [ユニ･キャリア]  

自己分析は
難しいと
感じましたか? 

 メーカー
(技術職) 商社

(総合職)

1号館の1階で
お待ちしております!

『Seikei 
 Realife』
はこちら！

就職活動について相談できる
先輩からの情報を得られる
会社説明会に関する情報を得られる

キャリア支援センターでできること

「難しかった」と回答した人の割合が多い結果となりました! 
先輩方はどのような方法で自己分析をしたのでしょうか? 
自己分析についてのインタビューと
そのほかのアンケート結果については

『Seikei Realife』をチェック! 
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T e l l  m e  a b o u t  s t u d y i n g  a b r o a d

バディシステムEnglish Chat Time
□ 留学生と話してみたい  □ 英語力を上げたい

平日のお昼休みに1号館2階で
実施されています。テーマに沿って
話したり、ゲームをしたり……
予約不要で誰でも気軽に、
英会話を楽しめます！

留学生の暮らしや成蹊大学での
学生生活をサポートする学生スタッフを

毎学期募集しています。
詳しくはSEIKEI PORTAL

をチェック！

□ 留学生をサポートしたい

詳細は5月ごろにSEIKEI PORTALにて 
お知らせ予定。

   私はヴェネツィアです。
   どんなところが好きですか？
   雰囲気かな。車やバスがなくて、移動は歩きか水上バスです。
   大学のあるベリンハムです。カナダに近くて、車だと40分く
らい。海もあってキレイな街です。

  どこも素敵ですね。皆さんの母国に行ってみたくなりました。

―母国の大学と成蹊大学に違いはありますか？

   ベルゲン大学は町のなかにいろいろなキャンパスがあります。
学部ごとに建物が分かれています。

  ワンキャンパスの成蹊大学は珍しいかもしれませんね。
   ウェスタンワシントン大学はキャンパスが広くて、いろいろ
な寮があり、留学生もたくさんいます。

―成蹊大学でお気に入りの場所はどこですか？

   カフェ&ホールCOMMichi（6号館地下1階）です。お昼休
みにいつも友だちとご飯を食べています。

   私も、COMMichiはよく利用します！
   グローバルスクエア（1号
館2階）かな。ほかの留
学生とよく話す場所で、
安心します。

―成蹊大学での思い出は何ですか？

   アーチェリー部の活動です。部員のみんなもやさしいし、入
部してよかったと思います。人生の大切な思い出です。

  なぜ、アーチェリー部を選んだのですか？
   やったことはありませんでしたが、かっこいいなと思っていました！
   私は寮の生活。寮の友だちと仲良くなって、夏には長野県
の松本に行きました。

   日本人の友だちができたことかな。 
日本に来る前からの夢だったので嬉しかったです。

―なぜ日本語を学ぼうと思ったのですか？

   子どものころにマンガやアニメが好きで、日本の文化に興味
をもったからです。留学は文化や日本語を学べる良いチャ
ンスだと思いました。

   『銀魂』がキッカケです。
   私も見たことあります！
   子どものころに、父が日本に出張した際の経験談を話してく
れたからです。その頃から、日本に住んでみたいと思ってい
ました。

  なるほど。これからも日本にいたいですか？
   仕事が見つかれば……。あと、ひらがなを学び始めたキッ
カケは『ポケモンゲーム』の字を読めるようになりたかった
からかな(笑)。

   私はビートルズが好きで、ジョン･レノンとオノ･ヨーコの記
事を見たことがキッカケです。

   オノ･ヨーコさんがキッカケとは……！ まさかの理由で面白
いですね。

―なぜ成蹊大学に留学しようと思ったのですか？

  やっぱり、パートナーシップ（協定留学）があったからです。
   皆さんも同じ理由ですか？
   私が応募したプログラムでは６つの大学から選べたのです
が、一番成蹊大学が良いと思いました。成蹊大学の日本語
クラスは少人数なうえに、吉祥寺という場所も都会すぎずちょ
うどよかったです。

  吉祥寺は良い場所ですよね。

―日本に来て驚いたことはありますか？

   小さな子どもが一人で電車に乗っていること。「大丈夫?」
と心配になります。例えば新宿駅とかで……。

  たしかに。新宿駅だと私でも心配するかな。
   洗濯機で冷たい水が出てくること。ノルウェーでは温水で
洗濯することがほとんどです。

   そうそう。30度から90度までの水温調節もできます。
  へえ～。それは驚きです！

―好きな日本語は何ですか？

   「めんどくさい」。よく使います(笑)。  
   私は「ヤバい」。
  「お疲れ様」かな。
  年上の人にも大学の友だちにも言える便利な言葉ですよね。
   私は「おいしい」です。日本人と一緒にご飯を食べると「お
いしい」とたくさん言うので、楽しく食べられます。

―母国のお気に入りの場所はどこですか？

  山ですね。
   ノルウェーは山が多いんですか？
   山しかない……山国です
(笑)。あとはフィヨルドも有
名。山の間に長く海が入り込
んでいて、氷河期から残って
いる景色です。

   私も友だちがたくさんできたこと。日本人だけでなく、 
ほかの国の留学生とも友だちになれました。

  皆さんの留学生活が楽しそうでよかったです！

―将来の夢は何ですか？

   私はアニメーションが好きなので、アニメー
ターになりたいです。

   できれば、日本で就職したいです。
   私も同じです。日本での生活が好きだか
ら、これからも日本に住みたいと思って
います。

   いいですね。夢が叶うことを願っています！
  私は楽しく、幸せに生きることかな。
  それが一番大切ですね！

―留学してよかったですか？

     はい！
  留学は貴重な経験になりました。
   とくに成蹊大学でよかったです。 
  本当にそう思います。留学生のサポートなども充実しています。 
  私たちの大学にもぜひ留学してみてください。
   成蹊生にも留学を経験してほしいですね。 
今日はありがとうございました！

Welcome

to SEIKEI!!

大学のキャンパスに
留学生が戻ってきました！  
そこで、成蹊大学で学ぶ協定留学生4人と
対談を実施。これを読めば、
成蹊留学生のことが100％分かるはず！？

留学や国際交流全般のお問い合わせは
国際課（1号館2階）まで。

スノヴェさん
マルグレーテさん
ブライスさん

サラさん
記者

 

いま知りたい

① ノルウェー 
② ベルゲン大学
③ ノルウェーのチョコを食べて 
    ほしい! 

① 出身国   ② 大学   ③ 成蹊生へのメッセージ

① イタリア
② ヴェネツィア大学
③ グローバルスクエア
     に来てほしい!

① アメリカ
② ウェスタンワシントン大学
③ 留学してみてください! 

① ノルウェー
② ベルゲン大学
③ 大学生活を楽しんで! 

「グローバルスクエア」
国際交流の拠点

スノヴェさんのアーチェリー部活動

サラさんが寮生と行った松本旅行

マルグレーテさんが描いた絵

担当／濡木・角屋敷・前田

成蹊留学生

ブライスさんのお気に入り「ベリンハム」

マルグレーテ・
ダールさん

ブライス・
スクワイヤズさん

サラ・
クッキさん スノヴェ・

スンデさん
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新
入
生
の
皆
さ
ん
へ

ご
入
学
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
！

新入生の皆さん、成蹊大学へようこそ。
高校時代は楽しく学んできましたか。受験勉強に追われたときも
あったでしょうか。大学ではぜひ学ぶことに喜びを感じてください。
それには勉強に追われるのではなく、追い求めることです。授業に
は学ぶことを先取りして臨んでみてください。わからないこと、知り
たいことを明確にして臨めば、より集中して聴くことができ、わかっ
たときには大きな喜びが感じられます。次に、学んだことを誰かに
話してみましょう。うまく話せれば、十分に身についた証拠です。
それを継続していけば、学ぶことが楽しみとなってきますよ。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。
今、「アルテミス計画」と呼ばれる国際月面探査プログラム
が進行しています。月面基地の建設により、月での人類の持
続可能な活動を目指すものです。月に限らず、これからの宇
宙利用は現代のさまざまな課題の解決に不可欠となっていま
す。かつてSFの世界の話だったことが現実のものとなり、私
たちの生活を支える時代になっています。今後、宇宙ビジネ
スも拡大することが予想され、文系、理系にとらわれない知
識とスキルが求められています。未来を志向し、４年間で大い
に自分を磨いてください。

学びを楽しくするために

未来を拓く人となれ

詩人 高階杞一の作品に「人生が1時間だとしたら春は15分」で始ま
り、「人生が1時間だとしたら残りの45分きっとその春の楽しかっ
た思い出だけで生きられる」で終わる、とても印象的な詩がありま
す。
人生が1時間だとしたら、これからの学生生活は数分のことでしょ
う。でも、大学時代というのは、残りの時間をその数分の思い出
が支えることになる、とても濃密な時間となりえるものだと思いま
す。そのためには、ぜひ新しいことに数多くチャレンジしてくださ
い。本学でのみなさんの生活が期待に違わぬ充実したものになる
ことを心から願っています。

人生が1時間だとしたら

新入生の皆さん、成蹊大学へようこそ！
これまでの勉強や試験には「正解」がありました。でも、世の中に
は簡単に解が見つからない課題がたくさんあります。大学では自ら
問いを立てて、自分の頭で考えることが求められます。好奇心を
研ぎ澄まし、自分のユニークな「不思議」を見つけて取り組んでく
ださい。
そして、大学生の間にぜひ海外へ留学してください。自分自身や日
本の国を客観的に見つめ直す機会となるばかりでなく、多様性の
中に身を置いて自分を成長させることができます。
いろいろなことに挑戦し、楽しく充実した学生生活を過ごしてくだ
さい。

自ら問いを立て、
自分の頭で考えよう

新入生の皆さん、成蹊大学へのご入学おめでとうございます。
コロナ禍に見舞われながら、日本の社会は、かつてない勢い
で動いています。こうした時代のなかで私たちはいかに行動
していったら良いのでしょうか。時代状況のめまぐるしい変化
に対応して、経済学部のカリキュラムは2020年に全面的に
刷新されました。この春に入学された皆さんも、時代の変化
を見抜くセンス、物事をとことん考える力、そして、人とつな
がる力を培っていただき、社会のなかで力強く、そして有意
義に生きていく術を身につけてもらいたいと願っています。

変化する時代のなかで
生き抜く確かな力を！

経営学部の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。
皆さんは、2020年度から始まった経営学部の4期生となり
ます。多くの新入生は大学で初めて経営学を学ぶと思います
が、経営学を効果的に学ぶには2つの点を理解することが有
益です。まず、経営学では企業だけではなく、サークルや家
族、学校などの組織が研究対象になります。経営学の理論を
学んだら身近な組織に当てはめて考えてみてください。次に、
経営学では正解は1つに限りません。組織の多様な状況ごと
に異なる正解を考えることが大切です。どうか楽しく経営学
を学んでください。

経営学を学ぶには

4月から成蹊大学生となった皆さん、入学おめでとうございます。
最近、ドラマや映画を早送りで観る人が増えているといいます。
その背景には「等倍速で観ても早送りで観ても得られる情報
は変わらない。だったら早送りの方が効率がよい」という考えが
あるようです。しかし、車を使わずに歩くことでしか見えない風
景、感じられない風や匂いがあります。何かとせわしない毎日だ
からこそ、ときには速度を緩め、あるいは立ち止まり、空を仰い
だり周囲を見渡したりしてみてください。きっと思いがけない光
景が目に飛び込んでくることでしょう。皆さんの大学生活がそ
んな等倍速の発見に彩られたものとなることを願っています。

等倍速のすすめ

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。
皆さんにとって大学は、教育を受ける場所、という認識が強
いことでしょう。部活や生涯の友と出会うところ、といったこ
ともあるでしょうか。もちろん、それらは誤った考えではあり
ません。しかし、それらがすべてでもありません。例えば、真
理の探究といったことも含まれます。大学における研究は、
教員だけでなく、学生の皆さんも向き合うものです。学問に
終わりはなく、深く広く、そしてとても興味深いものです。皆さ
んと一緒に学ぶことができることを、とても楽しみにしていま
す。

ともに学ぼう

新入生の皆さん、理工学部への入学おめでとう！ 
理工学部では、学問分野を明確にした堅固な専門知識を修
めて専門性を確立するとともに、専攻間の垣根は低くしてさま
ざまな学際・融合分野の学びにも力を入れています。VUCA

（Volatility・Uncertainty・Complexity・Ambiguity）と呼ば
れる急激に変化する複雑で不安定で予測困難な社会に対応
した学びを実現し、未知の社会課題を果敢に乗り越えていく

「新しい理系の知」の創生を目指したものです。皆さんと一緒
に「新しい理系の知」の創生をしていけることを心から楽しみ
にしております。

「新しい理系の知」の
創生を目指して
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学生掲示板

※告知を希望の方は学生広報委員会 mail ：seikeiuniv.officialzelkova@gmail.comまで !

10

0号特集リーダー担当1 0 0 号  編 集 長

ZELKOVA100号 編集後記 

例年より早い6月から制作をスタート。長い期間をかけ、
記念すべき100号にふさわしい一冊が完成しました。イベ
ントや留学が本格的に再開し、活気を取り戻した「いま」
の成蹊を本誌を通してお楽しみください！

100号という記念すべき節目の号の制作に携われて光栄
です。ページ作成を通してZELKOVAや成蹊の魅力をたく
さん知ることができました。本誌を手に取ってくださった
方々にも成蹊の魅力を感じていただけたら嬉しいです。

皆さんと
活動できることを
楽しみにしています！

　私たち学生広報委員会は、学
生主体で成蹊大学の魅力を発信
する発足6年目の団体です。Web
サイト『Seikei Realife』のほか、
TwitterやInstagramなどを通し
て成蹊大学の魅力を発信してい
ます！
　ぜひ私たちと一緒にアットホー
ムな雰囲気のなかで、楽しくやり
がいのある広報活動に取り組ん
でみませんか？

けーやん

学生広報委員会とは

Web サイト
『Seikei Realife』の運営
学生ライフに役立つ情報や
学内イベントリポートなどをお届けしています。

公式SNSの運営
公式Twitter ＠officialzelkova 公式Instagram  official_zelkova

SNSでも学生ならではの情報を発信！

欅祭参加団体募集

欅祭に参加して
もっともっと楽しい大学生活を !
今年も11 月 18・19 日に欅祭を開催する予定です。そこで我々
欅祭本部では、欅祭に参加を希望する展示 ･ 模擬店団体を募
集しています。参加にあたり重要な説明がありますので、参加を
検討している団体は、第 1 回総責任者会議に必ず参加してくだ
さい。第 1 回総責任者会議の日程等はまだ確定していません。
追ってポータル等で連絡しますのでそちらをご参照ください。

■参加資格のある展示団体
体育会所属団体･文化会所属団体･サークル･通年ゼミ･有志

■参加資格のある模擬店団体
体育会所属団体･文化会所属団体･サークル（※公認後1年以上活動して
いる団体）･通年ゼミ ※原則として外部団体の参加は認められません。

【質問・お問い合わせ】
成蹊大学欅祭本部（学生会館3階） 
TEL:0422-51-6102 　Email:participate@keyakifes.com
URL:http://keyaki-fes.com/   @seikei_keyaki61   

学内運動
競技大会 開幕

負けられない戦いがそこにある!
学内運動競技大会は学年、学部、サークルの枠を越えて戦うス
ポーツ大会です。陸上部門と球技部門から構成されており、毎年
熾烈な戦いが繰り広げられます。
たくさんの方に楽しんでもらえるよう、さまざまな競技が開催され
ます。球技部門では勝ち上がると秋に行われる「四大戦」の参加
資格を得られる競技も! 
皆さまのご参加をお待ちしています!

■競技内容：100m走・玉入れ・綱引き・野球・サッカー･テニスetc... 
詳しくは体育会本部よりご案内します。

【お問い合わせ】
体育会本部  Email：seikeitaikukaihonbu2017@gmail.com 

第62回 第63回

3年 山口4年 中村

主な
活動内容

学 生 広 報 委 員 会 新メンバー募集

※体育会団体について 
興味がある方や質問のある方は、
体育会本部員にお尋ねください。

［体育会本部］
Email：seikeitaikukaihonbu2017@gmail.com

@suv_tho
seikei_sports_official

来たれ、体育会。来たれ、体育会。来たれ、体育会。
挑戦しよう本気なら。青春はまだ、君の隣にある。
来たれ、体育会。

学生生活の熱い思い出を体育会で！！！
第73代体育会本部委員長 比嘉 健也

No.100 2023年3月16日発行（年1回発行） 本誌を読んでのご感想・ご意見などを総合企画課までお寄せください。

学長室総合企画課 編集・発行：
〒180-8633　東京都武蔵野市吉祥寺北町3-3-1
TEL：0422-37-3531　FAX：0422-37-3883　　　E-mail: zelkova@jim.seikei.ac.jp　

成蹊大学 学生広報委員会・

Twitterも見てね！

No.98 2021年3月18日発行
（年1回発行） 本誌を読んでのご感想・ご意見などを総合企画課までお寄せください。

学長室総合企画課 

  
 編集・発行：

 〒180-8633　東京都武蔵野市吉祥寺北町3-3-1
TEL：0422-37-3531　FAX：0422-37-3883　　　E-mail: zelkova@jim.seikei.ac.jp　

成蹊大学 学生広報委員会・

成蹊大学公式TwitterWEB版ZELKOVA

【募集対象】
成蹊大学1～4年生（性別・学部・学年不問）
｢デジタルな分野に携わりたい｣ 
｢SNS等で発信することが好き｣
｢カメラに興味がある｣｢コミュニケーション能力、
文章力をあげたい｣などなど、興味のある方なら
どなたでも歓迎です！
皆さんの入会をお待ちしています！！
※本活動はアルバイトではありません。

成蹊大学学生広報委員 募集要項

【募集時期】
春・夏 2回
※夏の募集は一部の班のみとなる予定です。 
　詳細は募集開始前に各SNSで発信します。

【活動日】
週1回 全体ミーティング 、担当班ごとに
制作に合わせて随時活動
※曜日・時間は未定

【応募方法】 
入会希望･ご興味のある方は、
お気軽に下記連絡先まで!
Mail:seikeiuniv.officialzelkova@gmail.com
Twitter:@officialzelkova
・学部・学年・氏名
・入会したい／興味がある旨
（理由もあれば）この2点を書いて
ご連絡ください!!

【大学事務局】
本館2階 成蹊大学 学長室総合企画課   
電話番号：0422-37-3531
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軟式野球部

Seikei .Univ

成蹊大学のクラブ活動を
紹介します。
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活動場所  武蔵野軟式野球場

マネージャーもユニフォームを

着て応援します！

令和4年度、岐阜県で行われた全日本学生
軟式野球選手権大会時の集合写真

試合のときはチーム一丸となって

盛り上がります！ 

担当／雨下・福島

活動日    毎週水曜日2,3限、金曜日2～4限 代表者     経済学部３年  内山 楽
　　seikei_nanshiki_baseball

　私たち軟式野球部は「楽しく！仲良く！」を心がけて日頃から野球をしています。練習は
毎週水曜日2,3限、金曜日2～4限の時間帯で行っています。少ない時間で効率よく練習
しているのでアルバイトと両立したいという方でも参加しやすいです。また、土日のどちら
かに試合が入るときもあります。令和４年度の全日本学生軟式野球選手権大会では、ベ
スト4という成績を残すことができました！ 

　高校まで野球をしていたけれど大学ではそんなにガッツリやりたくないという方
や、ブランクがあるけれどまた始めたいという方、もちろん初心者の方も大
歓迎です！ 実際にしばらく野球から離れていた人や未経験者もいます。部

員数は2年生11人、3年生12人、4年生12人、マネージャーは2年生5人、3年
生5人、4年生2人です。他学年との交流を深めながら充実した活動を送っています。

野球のルールをわかっていないと無理かなと不安に思うかもしれませんが、その心配は
いりません！ ぜひ、入部をお待ちしています！ 法学部３年  髙下 洵
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